

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## JA et la FNSEA aux côtés des agriculteurs mahorais : agir face au drame du cyclone

Paris, le 16 décembre 2024

Deux jours après le passage dévastateur du cyclone Chido sur l'archipel de Mayotte, JA et la FNSEA apportent leur soutien aux agriculteurs mahorais dont la quasi-totalité des exploitations sont détruites et organisent une chaine de solidarité avec leur réseau pour apporter du matériel de premières urgence.

Quelques heures après le passage du cyclone, JA et la FNSEA ont établi un contact avec leurs réseaux locaux qui ont témoigné de la gravité de la situation. Même s'il est encore impossible de pouvoir définir le nombre de victimes, les pertes humaines risquent d'être lourdes, notamment parmi la population agricole. JA et la FNSEA tiennent à s'associer à la douleur de leurs proches et à exprimer leur solidarité envers tous ceux qui ont subi les conséquences du passage du Cyclone.

Alors que l'agriculture emploie une part significative de la population active et que celle-ci joue un rôle clé pour la fourniture alimentaire de l'île, le monde agricole mahorais est particulièrement affecté par cette catastrophe. Un premier état de situation réalisé par JA et la FDSEA de Mayotte, immédiatement de retour sur le terrain auprès des agricultrices et agriculteurs, fait état de lourds dommages parmi les productions vivrières et maraîchères qui sont pour la plupart anéanties. Concernant les infrastructures, elles sont pour la plupart détruites. Il est, à cette heure, encore impossible de se prononcer sur les dommages infligés aux élevages.

JA et la FNSEA expriment leur totale solidarité avec les populations touchées et les agriculteurs sinistrés dans cette épreuve dramatique, et seront pleinement mobilisés auprès des agricultrices et des agriculteurs de l'archipel. Présents à leurs côtés pour parer aux premières urgences, un recensement des dommages sera ensuite entrepris et sera porté auprès des différents ministères concernés.

JA et la FNSEA organisent un appel auprès de leur réseau pour financer l'achat de matériel de première urgence notamment pour dégager les routes et permettre l'accès des secours. L'acheminement de ce matériel sera organisé en lien avec le ministère de l'Intérieur. Dans la foulée, les réseaux de Jeunes Agriculteurs, de la FNSEA et ses Associations Spécialisées se mobiliseront pour apporter le soutien nécessaire à la remise en route des différentes productions.

Le président national de Jeunes Agriculteurs Pierrick Horel et le premier Vice-président de la FNSEA, Jérôme Despey se rendront sur l'ile, en soutien aux agriculteurs mahorais pour exprimer la solidarité des agriculteurs de l'hexagone en début d'année.

## **Contacts Presse:**